

## Upaya Guru Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas

**KUMPULAN PTK GURU: UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA ...** Jurnal Upaya Guru Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar ...  
**Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan ... CONTOH PTK : UPAYA MENINGKATKAN HASIL ...** - Artikel PTK Guru Upaya Guru PAI Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa ...  
**UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA KELAS V SD NEGERI ... UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN KUALITAS PENDIDIKAN AGAMA ... UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR SISWA SITI ... UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR ... TAMAN RUMPUT ILALANG: UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR ... UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA MELALUI ...**  
**Upaya Guru Dalam Meningkatkan Hasil UPAYA GURU PAI DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA ...**

**KUMPULAN PTK GURU: UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA ...**  
Guru sebagai orang yang membelajarkan siswa sangat berkepentingan dengan masalah ini. Sehingga sebagai guru atau calon guru sebisa mungkin kita harus selalu berupaya untuk dapat meningkatkan motivasi belajar terutama bagi siswa yang mengalami kesulitan dalam belajar dengan menggunakan berbagai upaya yang dapat dilakukan oleh guru yaitu 1)

**Jurnal Upaya Guru Dalam Meningkatkan Motivasi Belajar ...**  
BAB II: Kajian Pustaka dalam bab ini merupakan landasan teori untuk mengawali sebagai data yang telah disajikan berkenaan dengan isi skripsi ini, yang terdiri dari: pengertian Pendidikan Agama Islam, dasar dan tujuan Pendidikan Agama Islam, metode pelaksanaan Pendidikan Agama Islam, dan upaya guru dalam meningkatkan Pendidikan Agama Islam.

**Historia Vitae Magistra: UPAYA MENINGKATKAN MOTIVASI ...**  
Jurnal Doc : jurnal upaya guru dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pdf. Berikut ini adalah Download Jurnal Gratis yang merupakan kumpulan file dari berbagai sumber tentang jurnal upaya guru dalam meningkatkan motivasi belajar siswa pdf yang bisa bapak/ibu gunakan dan diunduh secara gratis dengan menekan tombol download biru dibawah ini.

**UPAYA GURU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DALAM - M.Ridho's Blog**  
Untuk meningkatkan hasil belajar siswa, dimaksud guru harus menggunakan metode yang selektif, efektif dan efisien supaya hasil yang diharapkan dapat maksimal. Dalam Penelitian Tiindakan Kelas (PTK) ini, tindakan yang dimunculkan pada mata pelajaran PAI di kelas V SD Negeri 24 Tanjung Batu Ogan Ilir, adalah "penggunaan metode PAKEM" .

**UPAYA MENINGKATKAN MOTIVASI DAN MINAT BELAJAR SISWA SKRIPSI**  
upaya meningkatkan hasil belajar siswa kelas ii sma islam dengan penerapan metode diskusi Mata pelajaran Aqidah Akhlak adalah mata pelajaran yang sangat penting dari sekian banyak mata pelajaran yang ada di SMA Islam Kepanjen ini.

**UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA KELAS VI ...**  
belajar. Guru perlu menciptakan lingkungan belajar yang kondusif bagi siswa siswa. Upaya Guru PAI dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa dengan Menggunakan Metode Make A Match dalam Pembelajaran Fiqih Kelas VII-3 di SMP Islam Ruhama Tahun Pelajaran 2016/2017"

**Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan ...**  
untuk membantu siswa dalam mencapai tujuan pembelajaran adalah dengan menggunakan metode pembelajaran Mind Mapping. Metode pembelajaran ini dipilih sebagai salah satu upaya untuk membantu siswa meningkatkan aktifitas belajar mereka. Sehingga setiap guru sangat dituntut untuk dapat menguasai

**CONTOH PTK : UPAYA MENINGKATKAN HASIL ... - Artikel PTK Guru**  
Upaya guru dalam meningkatkan kompetensinya: Upaya peningkatan kompetensi guru di sekolah dalam proses belajar mengajar selain tanggungjawab pimpinan lembaga sebagai pimpinan, para gurupun juga dituntut melakukan upaya-upaya meningkatkan profesionalnya dan kredibilitasnya.

**Upaya Guru PAI Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa ...**  
UPAYA MENINGKATKAN MOTIVASI DAN MINAT BELAJAR SISWA ... Penelitian tindakan kelas telah terlaksana dalam dua siklus. Hasil Penelitian menunjukkan: 1) Menggunakan dunia nyata yang berada di sekitar ... Bapak dan Ibu guru SMP PIRI I, terutama Bapak Tirto S.Pd. selaku guru kelas mata pelajaran matematika kelas VIII.

**Upaya Peningkatan Kompetensi Guru Dalam Proses Belajar ...**  
Bila guru dalam menyampaikan pesan (dalam hal ini materi pelajaran) dilakukan secara lisan kepada siswa, maka guru tersebut telah dapat dikatakan memberikan ceramah. ... Bagi guru dan siswa harus bekerjasama dalam upaya meningkatkan hasil belajar karena meningkatkan hasil belajar merupakan tugas bagi siswa dan tanggungjawab bagi guru.

**UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA DENGAN MENGGUNAKAN ...**  
Meningkatkan kemampuan guru dalam berkreasi dan berinovasi pada pembelajaran sehingga lebih efektif dan efisien dalam perannya sebagai f a siliator dan mediator c. Bagi Sekolah Meningkatkan profesionalisme guru IPA di Sekolah Dasar dengan menulis penelitian ilmiah yang memberikan solusi bagi permasalahan pembelajaran IPA.

**UPAYA GURU PAI DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA ...**  
Skripsi ini membahas tentang upaya guru PAI dalam meningkatkan hasil belajar siswa melalui remedial teaching di SMP K. Hasyim Surabaya. Dengan rumusan masalah sebagai berikut: pertama, Bagaimana upaya guru PAI dalam meningkatkan hasil belajar siswa melalui remedial teaching di SMP K. hasyim Surabaya?. Kedua, Apa yang menjadi faktor pendukung dalam meningkatkan hasil belajar siswa melalui ...

**UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA KELAS V SD NEGERI ...**  
III.2 Upaya pemerintah dalam meningkatkan kualitas guru di Indonesia. Sertifikasi guru, program ini merupakan upaya peningkatan mutu guru yang disertai peningkatan kesejahteraan, sehingga diharapkan dapat meningkatkan mutu pembelajaran dan pendidikan di tanah air secara berkesinambungan.

**UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN KUALITAS PENDIDIKAN AGAMA ...**  
Penelitian ini difokuskan pada Upaya Guru PAI dalam meningkatkan Self Control siswa di SMK PGRI 2 Ponorego yang meliputi tujuan, kegiatan agama dan keagamaan yang dilakukan dalam meningkatkan self control hasil yang di capai, serta faktor pendukung dan penghambat. III.

**UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR SISWA SITI ...**  
UPAYA MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR SISWA Proses pembelajaran akan berhasil manakala siswa mempunyai motivasi dalam belajar. Oleh karena itu, guru perlu menumbuhkan motivasi belajar siswa. Untuk memperoleh hasil belajar yang optimal, guru dituntut kreatif membangkitkan motivasi belajar siswa. Berikut ini dikemukakan beberapa petunjuk untuk ...

**UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR ...**  
Hasil penelitian upaya guru dalam meningkatkan hasil belajar siswa kelas Vi di Mi Ma'arif NU 1 Cilongok dengan langkah-langkah pra instruksional, instruksional dan evaluasi. Upaya guru dalam meningkatkan hasil belajar siswa mata pelajaran ilmu pengetahuan alam yaitu kesiapan fisik dan mental.

**TAMAN RUMPUT ILALANG: UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR ...**  
Upaya Guru PAI Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa A. LATAR BELAKANG: ... Prestasi belajar adalah nilai-nilai siswa hasil evakuasi yang di ujkkan oleh guru atau pihak sekolah, yaitu dapat berupa nilai evaluasi harian, tugas rumah, pertengahan semester dan nilai semester. Ke semua nilai itu diakumulasikan ke dalam sebuah rapor.

**UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA MELALUI ...**  
NAWAWI : Upaya Guru Dalam Meningkatkan Motivasi Dan Hasil Belajar Siswa Melalui Metode Paikem Pada Mata Pelajaran Pkn Kelas VII Di Mi Pui Segeran Kidul Juntinyuat Indramayu Siswa pada dasarnya mampu mencapai tingkat kepedaiaan yang optimal dalam pembelajaran, berfikir secara cepat dan tepat dengan adanya konsentrasi yang tinggi.

**Upaya Guru Dalam Meningkatkan Hasil**  
UPAYA GURU DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA MELALUI MODEL PEMBELAJARAN PAIR CHECKS PADA MATA PELAJARAN EKONOMI Di SMA 9 KOTA CIREBON SKRIPSI Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Islam (S .Pd.I) pada Jurusan Tadris Ilmu Pendidikan Sosial (IPS) Fakultas Tarbiyah

**UPAYA GURU PAI DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA ...**  
dalam meningkatkan hasil belajar siswa-siswanya. Guru dapat melaksanakannya melalui dua hal yaitu, suasana belajar dan proses pembelajaran. Penggunaan model dan media pembelajaran haruslah diterapkan oleh guru dalam proses belajar mengajar, agar tercipta pembelajaran yang menyenangkan.